

PONT-CROIX

Club de l'amitié. Un bal printanier qui a ravi 65 danseurs



Valse, paso doble, tango, cha-cha-cha, madison... Le répertoire de l'orchestre a fait le bonheur de tous les danseurs.

Dimanche, l'orchestre Ar-Ma Topic a entraîné 65 danseurs sur la piste de l'espace culturel, à l'occasion du bal du club de l'amitié. Marie-Hélène, violoniste au sein de l'orchestre et présidente du club est satisfaite : « Il y a toujours une bonne ambiance ». De leur côté, installés à leur billig, les bénévoles du comité d'animation ont régalé les gourmands. En ce qui concerne les activités à venir, la « Journée de la forme » réunissant tous les clubs des

ainés du Cap-Sizun se déroulera à Pont-Croix le 13 juin, sous la houlette du club local. Au programme : marches et visite de la cité. Le 16 juin, le club se rendra à Brest pour une visite de la ville en tram, puis un déjeuner à Brélès, suivi de la visite des Abers. Départ en car à 7 h 30 de la place du 8-Mai. Les inscriptions sont encore possible et en ce qui concerne le tarif, il est de 50 € pour les adhérents et de 55 € pour les non-adhérents.